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Martín Aleñar nuevo decano del Colegio de Abogados 
de Baleares 
Actualidad. Destacado  — diciembre 22, 2011 1 7:17 

El abogado y candidato a decano Martín Aleñar Feliu  fue proclamado ayer ganador de las elecciones celebradas en el 
Colegio de Abogados para la renovación parcial de la Junta de Gobierno de dicha corporación. En concreto, Martín 
Aleñar obtuvo 2.605 votos frente a los 957 conseguidos por el otro aspirante a decano, Esteban Siquier Vich. 

En total, 1.856 colegiados ejercieron su derecho a voto, lo que representa una participación del 55,9% sobre el total de 
los integrantes del censo electoral. La diferencia entre el número de personas que ejercieron el derecho a voto y el 
número total de votos obtenidos por ambas candidaturas se explica en el hecho de que el sufragio emitido por los 
colegiados ejercientes tiene el doble de valor del correspondiente a los colegiados no ejercientes. 

Un total de 1.205 colegiados optaron por el voto por correo, mientras que 651 acudieron en persona a depositar su voto 
en la sede palmesana de la corporación colegial. 

Así, pues, será finalmente Martín Aleñar quien sustituya a Juan Font en el decanato de la corporación colegial. La 
nueva directiva estará integrada también por los letrados Regina Valles Bezares, José Miguel del Campo Casal, 
Antonio Cañellas Escalas, Pedro Monjo Cerda, Cristina Tur Sanz y Patricia Campomar Gómez que ocuparán, 
respectivamente, los cargos de bibliotecario-contador y diputados 3°, 5°, 6°, 7° y 8°, así como por los otros siete 
miembros del órgano de gobierno colegial cuyos cargos no concurrían a las elecciones (el vicedecano, Rafael Gil 
March; la tesorera, María Serrano Pozo; el secretario Francesc Riera Solivellas; y los diputados 2°, 4°, 9° y 10°, Bruna 
Negre Vila, Carlos López Clapés, Salvador Perera Morell y Carmen López González, respectivamente). 

http://mallorcaconfidencial.com/20111222_70200-martin-alenar-nuevo-decano-del-co.. . 22/12/2011 
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RAÚL GIL Pasadas las cinco de la mañana de ayer 

se proclamaba a Joaqu in Espinosa BaisSier como 

ganador de las elecciones al Decanato del Colegios 

de Abogados de Las Palmas tras la jornada electoral 

del martes. Espinosa logró finalmente 776 sufragios 

frente a los 456 de su contrincante, Roberto Orive. 

- ¿Cuál es su impresión tras barrer en unas 

elecciones que se esperaban más reñidas? 

~quin sapino., duce». Sede del Colegie de Atiegmb.. 1  
SAMI1 RAMO 

- Ha habido una gran participación y eso le da vida y mueve al Colegio profesional, se nota que hay interés por 

el funcionamiento del Colegio. En lo personal tanto yo como mis compañeros de candidatura estamos 

contentos porque pese a que nos presentamos por cuarta vez no debemos de haberlo hecho tan mal cuando 

hemos tenido un apoyo tan importante, casi doblando a la otra candidatura. Esto nos da ánimo para seguir 

luchando en un puesto que, recuerdo, es gratuito. 

- ¿Se puede decir que los colegiados han apostado por la continuidad y la experiencia antes que por la 

renovación que aromada Orive' 

- Aunque peque de inmodesto si nos han votado con tanto respaldo es porque lo estamos haciendo bien. 

Quince años en el cargo queman mucho y creo que tiene más mérito ganar así. 

- ¿Limaron asperezas Orive y usted tras el desencuentro vivido durante la campaña? 

- Si, Orive me felicitó sin problema. Las elecciones son como los partidos de fútbol, que cuando se acaban se 

intercambian las camisetas. La nuestra es una profesión en la que estamos acostumbrados a tener siempre un 

rival enfrente. 

- ¿Cuáles van a ser sus retos a partir de ahora? 

- Queremos intensificar el apoyo a los abogados jóvenes en su proceso de formación, terminar de consolidar la 

biblioteca porque la gente necesita que se le preste ese apoyo para consultar la legislación. Queremos poner 

en marcha el plan de modernización para evitar que los compañeros tengan que salir de sus despachos para 

hacer gestiones que se quiera con el Colegio. Y otro reto importante es el del Acceso a la Abogacia para los 

licenciados, para lo que vamos a poner en marcha un master en colaboración con la ULPGC. 

- ¿Van a impulsar cambios en el turno de oficio? 

- Intentaremos que aquellas guardias que no sean presenciales y que no cobramos que nos las paguen. Sin 

embargo, el turno de oficio está muy bien porque es la primera vez que estamos al día con los pagos desde el 

Gobierno de Canarias. Podriamos cobrar más, eso es verdad, pero podemos estar contentos asi. 
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- ¿De quién se acordó cuándo le comunicaron que habla ganado las elecciones? 

- Me acordé de ml mujer que falleció hace unos años y que me hubiese gustado que estuviera conmigo. 

También me acordé de muchos compañeros fallecidos que siempre venían a votar. Le dedico la victoria a 

todos los compañeros de la plancha. Y también, especialmente, a los interventores de ambas candidaturas que 

estuvieron en la mesa electoral desde las diez de la mañana hasta las cinco de la madrugada. 
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El Principado suspende «temporalmente» la implantación de la Nueva Oficina Judicial por criterio del CGPJ 
(LA LEY 14054/2011) 
MariodeNoticia, 21 Dic. 2011, Editorial LA LEY 
Una de las causas son los graves problemas detectados» en las ciudades en las que ya se ha implantado la Nueva 
Oficina Judicial 
EUROPA PRESS 
El Gobierno del Principado de Asturias ha decidido suspender «temporalmente» la implantación de la Nueva Oficina 
Judicial en la región conforme a los criterios expresados por el Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) y que han 
tenido en cuenta «los graves problemas detectados» en las ciudades en las que ya se ha implantado la Nueva Oficina 
Judicial. 
Según indican desde el Ejecutivo autonómico, también se han tenido en cuenta «las múltiples críticas vertidas por 
distintos operadores jurídicos, tales como organizaciones sindicales, colegios profesionales e incluso asociaciones 
judiciales». 
La decisión, transmitida por el director general de Justicia, David Villagrá, durante su visita a los Juzgados de Avilés, 
ya había sido adelantado por el presidente del Principado, Francisco Alvarez-Cascos, en el acto de apertura del Año 
Judicial celebrado en el mes de septiembre en el Tribunal Superior de Justicia de Asturias, en donde expresó la 
voluntad del Principado en seguir las pautas que marque el CGPJ en la materia. 
«Todo esto no impedirá que se siga trabajando en la mejora de la Administración de Justicia en el Principado 
aplicando las nuevas tecnologías, tales como la implantación de Lexnet, actualmente instalado como experiencia 
piloto en dos órganos jurisdiccionales y pendiente de realizar la primera notificación telemática en las primeras 
semanas de enero, la incorporación del sistema E-fidelius en el primer trimestre del 2012, la dotación de firma 
electrónica a todos los funcionarios de justicia o la adquisición de nuevos sistemas de videoconferencias para todos 
los órganos judiciales», afirman desde el Gobierno asturiano. 

http://diariodenoticias.laley.es/documento.asp?id —Me0000109524_20111221.html 	 21/12/2011 
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El Máster en Abogacía Práctica llega a la UCV 
La UCV y el Colegio de Abogados de Valencia impartirán de forma conjunta el máster que es exigido para 
el acceso a la profesión de abogado. 

- hace unas 2 horas 

Quizas le Interese ... 
• El Master en Abogacía Práctica llega a la UCV 
• El ICAV firma un convenio con la Universidad Católica 
para impartir el Master de la Abogacia 
• la UCV celebra la apertura del Máster Universitario 
en Bioética con 101 alumnos 
• Pacientes de los hospitales de Manises y Mislata 
tendrán compañia de voluntades estudiantes de la 

UCV 
• La UCV colaborará con el Museo Taurino y la Escuela 
de Tauromaquia de Valencia 

• El ICAV escena nueva sede en Ontinyent 

En su intervención, Durán ha destacado que el ICAV ha sido "pionero en implantar esta formación, al llevar años 1 

ofertando, en colaboración con las universidades valencianas, un Máster de la Abogada, antes de que entrara en 

vigor la actual Ley de Acceso" 

Según el decano, ese acuerdo "permitirá formar a los estudiantes de Derecho en la práctica profesional", para lo r. 

que contarán con un "importante programa de prácticas en despachos valencianos, con el fin de que su I 

preparación garantice la calidad de su actuación como futuros abogados en ejercicio". 

Por su parte, José Alfredo Peris ha subrayado que esa colaboración "redundará en los estudiantes de Derecho y en 1 

su acceso a la abogada" El rector ha destacado que la UCV cumple su «misión" con los estudiantes para que T 

"sirvan al bien común" y también ha valorado el papel del ICAV, "más allá de su labor como colegio profesional. i 

integrándose en la sociedad civil valenciana" 

El máster estará dirigido por el decano de la Facultad de Ciencias Sociales y Jurídicas, José Vicente Morote, y 

contará con una comisión académica formada por los decanos de esa facultad y del ICAV y por otros dos miembros 

más como son un profesor del Grado en Derecho y un abogado en ejercicio designado por el ICAV. 

Igualmente, entre los términos del convenio firmado figuran que el máster tendrá una "composición equilibrada" 

entre abogados y profesores universitarios, de forma que "cada uno de estos colectivos no supere el 60 por ciento 

ni sea inferior al 40 por ciento" Asi, los abogados que integren el personal docente deberán haber estado 

colegiados corno ejercíentes al menos desde cinco años antes, 

El Máster Universitario en Abogada Práctica es necesario junto con un examen nacional para acceder a la 

profesión de abogado según lo establecido en la Ley 34/2006, de 30 de octubre, sobre el acceso e las profesiones 

de abogado y procurador de los tribunales y que, tras una 'vacaba legis', entró en vigor el pasado 30 de octubre. 

Según han indicado las mismas fuentes, de esta manera, todos los alumnos que acaben el Grado de Derecho a 1 
 partir de este curso académico tendrán que cursar ese máster. 

ETIQUETAS: kat/ UCV Master en abogacia practica Colegio de Abogados de Valencia 

Me gusta 
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	Valencia (ICAV) impartirán de forma conjunta 

el Máster en Abogacia Práctica, que ofrecerá 

Teiserelffli 

	

	la formación profesional exigida para el 

acceso a la profesión de abogado. 

Según han informado fuentes del Arzobispado, ese acuerdo se 

ha plasmado este miércoles en la sede del ICAV con la firma de 

un convenio de colaboración entre el rector de la UCV, José 

Alfredo Peris, y el decano del ICAV, Mariano Durán. 
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11 abogados, en el Servicio de Orientación Jurídica 
22.12.11 • 02:39 - I.R.1 OVIEDO. 

El Colegio de Abogados publicó ayer el listado con los once letrados que el próximo 2 de enero se incorporarán al Servicio de Orientación Jurídica. cumpliendo 
así con la obligada renovación de plazas. Los puestos estarán ocupados por abogados que hasta ahora figuraban como suplentes y otros que han salido de 
una nueva convocatoria promovida por el colegio. La relación Incluye también siete suplentes, que se sumaran al servicio el I de julio de 2012 

Para acceder a las plazas, los solicitantes deben cumplir ciertos requisitos, como formar parle de las listas del turno de oficio en el partido judicial de Oviedo 

desde antes del 25 de noviembre, tener un despacho exclusivo y no haber participado con anterioridad en dicho servicio. 

Los abogados elegidos desempeñarán esta labor durante un año. Tendrán como misión principal, según especificó el colegio, la atención a los solicitantes de 

un abogado. asesorándoles respecto a los requisitos para tener el beneficio de una asistencia gratuita. La llevarán a cabo de lunes a viernes. de 09.30 a 13.30. 

y de 16.00 a 19.00, con la presencia de un letrado en la sede del colegio, lo que es compatible ron la actividad profesional privada y con el Turno de Oficio. 

También deberán asistir a algunos cursos de formación organizados por el colegio A cambio, los letrados seleccionados recibirán unos honorarios de 60,10 

euros por día de asistencia, Todos los meses prestarán este servicio los once letrados. dos en cada guardia. 
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El Colegio de Abogados inugura su tradicional Belén 
La Reina Maga visitará la sede colegial COn un gran espectáculo Visual, literario y artístico para los niños 

21- 12.11 10:33 . CHA I ALICANTE 
El Ilustre Colegio de Abogados de Elche Inaugura a las 17:30 hora el tradicional Beton con figuras de plasblina realizado por los niños los pasados dial 12 y 13 

de diciembre. El ICAE, como es costumbre desde el 2006. volverá a participar en el concurso que organiza la Asociación de Belenislas de Elche, con la 
realización de un Belén colegial. 

Tras la presentación del Belén, a partir de las 17:45 y hasta LIS 19:30 horas, la Reeta Maga visitará el Colegio de Abogados de Elche con su divertido 

espectáculo de cuenta-cuentos, efectos visuales y también un espectáculo de bale. 

Posteriormente, todos los niños asistentes podrán entregar su cada dirigida a los Reyes Magos de Oriente. El Colegio de Abogados de Elche Obsequiara a 

todos ellos con una merienda, dulces y golosinas. 
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NOTICIAS de los Colegios de Abogados de España 

La Comisión de Protección de los Derechos de los Animales 
del 1CAB considera injustificada la modificación urgente de 
la Ley de Protección de los Animales a través de un decreto 
ley 
MADRID, 21 de DICIEMBRE de 2011 - LAWYERPRESS 

• La Este Decreto Ley tiene por objeto la captura en vivo de 60.246 aves y crías de 
fringílidos, conocidas como cantoras, dejándolos fuera del ámbito de las especies 
protegidas 

• Esta modificación se ha tramitado a través de un Decreto Ley, una disposición 
legislativa que en los términos del articulo 64 del Estatuto de Autonomía y el 
artículo 38 de la ley 13/2008, de 5 de noviembre, de la presidencia y del 
Gobierno (y correlativo artículo 86.1 de la Constitución Española), sólo puede ser 
dictada en caso de extraordinaria y urgente necesidad • 

• Por esto, el ICAB ha presentado enmiendas, a través de la Comisión de 
Normativa 

• Se reclama la aprobación con urgencia del Reglamento que debe dotar de mayor 
protección a los animales, y que tiene una retraso de 7 años 

La Comisión de Protección de los Derechos de los animales del Colegio de Abogados de 
Barcelona (CPDA) considera que no está debidamente justificada la necesidad de 
tramitar de forma urgente el Decreto Ley con el que se modifica el Decreto Legislativo 
2 / 2008, de 15 de abril, por el que se aprueba el Texto refundido de la Ley de 
protección de los animales y que tiene por objeto la captura en vivo de 60.246 aves y 
cría de fringílidos, dejándolos fuera del ámbito de las especies protegidas. 
Desde el punto de vista material y de contenido, la Comisión de Protección de los 
Derechos de los animales del Colegio de Abogados de Barcelona considera que hay 
aspectos del Decreto Ley que vulneran la normativa estatal y comunitaria respecto a la 
conservación de la biodiversidad que vive en estado silvestre. En este sentido, la CPDA 
afirma que el Gobierno, mediante este Decreto Ley está desatendiendo su obligación 
legal de velar por la conservación y la utilización racional del patrimonio natural y la 
biodiversidad, y por eso denuncia que "este cambio supone un paso atrás en la 
protección de los animales, la biodiversidad y el medio natural de Cataluña". 
Por este motivo, el ICAB, a través de la Comisión de Normativa, ha presentado 
enmiendas al proyecto de ley de modificación del Texto refundido de la Ley de 
protección de los animales. Concretamente las enmiendas presentadas hacen 
referencia a la supresión de los artículos 1.2, 1.3 y 2 del proyecto y de la disposición 
adicional. 
Respecto a la intención del Gobierno de dictar en el plazo de 6 meses un reglamento 
que regule definitivamente la captura en vivo y la cría en cautividad de fringilidos para 
actividades tradicionales de canto, se considera que hay otros aspectos primordiales 
de la Ley de protección los animales que deben ser desarrollados vía reglamentaria ya 
hace años, tal como establece el DL 2 / 2008, para dotar a la Ley de la debida eficacia. 
Por ello, la Comisión de Protección de los Derechos de los Animales del ICAB reclama 
la aprobación con urgencia del Reglamento que tiene que dotar de mayor protección a 
los animales. 

Enviar esta página a un amigo. 

Luis Romero y Asociados, 
ABOG 	O S 
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El Colegio de Abogados tendrá un presupuesto de 6,9 millones en 2012 - ABC.es - ... Página 3 de 10 

quiniela de ministros 
Sigue al minuto las últimas noticias sobre los nuevos miembros del Gobierno de Rajoy 

Noticias agencias 

El Colegio de Abocados tendrá un  
presupuesto de 6,9 millones en 2012 
21-12-2011 / 19:10 h 

Palma, 21 dic (EFE).- La junta general ordinaria del Colegio de Abogados de Baleares ha aprobado hoy 

los presupuestos para el año que viene, que se elevarán a 6,9 millones de euros, lo que supone un 

incremento del 3,48 %. 

La corporación profesional ha decidido congelar, por tercer año consecutivo, las cuotas colegiales 

corrientes, en consonancia con la situación de dificultad económica. 

Más del 60 % de los 6.927.701,88 euros que gestionará el Colegio se destinará a la gestión y al pago de 

las asistencias que llevan a cabo los abogados del turno de oficio, asistencia letrada al detenido y 

servicios de orientación jurídica. EFE 

Twtté r ;  E 
Por comunidades 

http://www.abc.es/agencias/notacia.asp?noticia=1044659 	 22/12/2011 
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Familiares del regidor entre los años 1971 y 1979 portan su féretro, ayer por la mañana en la plaza de la Compañía 
• 

odf 
la  

oy 'y' 

Foto de familia de los colegiados lucentinos, ayer 
	 J. hl G. 

Funeral de Antonio Alarcón 

Despedida para un ex alcalde 
clave en la historia de Córdoba 
.Fue un hombre público entregado al buen hacer». La 
frase la pronunció ayer en la iglesia de la Compañia el 
prelado de Su Santidad Miguel Castillejo, que ofició el 
funeral del ex alcalde Antonio Alarcón. La sociedad 
cordobesa cerró filas en tomo al tributo de una figura 

politica en los tiempos de tránsito de la Dictadura a la 
Democracia y que tras su paso por la politica —Alarcón 
fue regidor entre 1971 y 1979—se convirtió en una 
referencia de la ciudadanía por su contribución al 
cambio del ciclo. Durante el sepelio celebrado ayer el , 
hoy alcalde. José Antonio Nieto. señaló que es necesario . 

 que Antonio Alarcón reciba un homenaje de todo el 
pueblo cordobés. del que se ganó el cariño por su buen 
hacer en la función pública y, después, por el talante 
amigable y cercano con el que trataba a todos los que 
tenían relación con él. [CÓRDOBA] 

Festividad anual 

Celebración de los 
abogados lucentinos 
El Colegio de Abogados de Lucena 
celebró ayer su fiesta anual, en la 
que participaron. además de los ya 
asociados. las nuevas incorporacio-
nes. que juraron sus cargos durante 
el encuentro. El consejero permanen-
te de Estado y ex ministro deJusti-
cia Fernando Ledesma actuó como 
padrino de honor de los nuevos 
letrados. ICÓRDOnAl 



LA INSTMJCIÓN CELEBRÓ SU FIESTA COLEGIAL 

17 abogados italianos y 8 españoles 
juran o prometen sus cargos 

1 

locCdegrode isba 
de Lucena 

.. Chati y Martín con miembros de la asociación y del araño. 

_ _ • ...- 	_ • _ 
JOSÉ —  

119r JIU  : 

p  •• Autoridades e kadados visitan las nuevas instalaciones. 

FERRAR NÚÑEZ TIENE VARIOS SELLOS DE CAUDAD 

Cegara inaugura sus 
nuevas instalaciones 

II JOSÉ SIERRA 
FERNIN hAfi¢ 

Con la presencia del presidente 
de CELO. Luis Carreto, la alcal-
desa, Elena Ruiz, y numerosos 
invitados. Cegato Campiña Sur 
ha inaugurado sus nuevas ins-
talaciones ubicadas junto al 
Llano de las Fuentes de Fernán 

Núñez. Tal como expuso su ge-
rente, Anabel Jurado, 'esta em-
presa. dedicada al análisis fisi-
coquímico y microbiológico de 
aguas y alimentos mediante la-
boratorios especializados y cer-
tificados por ENAC, fue creada 
hace 10 años y cuenta con 15 
trabajadores en su plantilla-a 

28 
DIARIO CÓRDOBA 

Domingo, 18 de diciembre del 2011 

PROVINCIA 

ti 
4°Y 

.. La sesión haugural se celebró ayer en el Circulo de la Amistad. 

como el presidente de Granada cia sobre la batalla del Guadal& 
1492. Fernando García Molina. te. El 3 de enero. en Cabra se po-
Las conferencias inaugurales en drá oír una charla sobre la tiu-
rrieron a cargo de Manuel dad de Egabrum entre d Imperio Ro-
Ghacón, Breve descripción de la bu- mano y la conquista árabe de la 
talla de Guadalete y sus conserven- Península. la rentabilización social 
das; y de Ángel David Martín, de un pasado esplendoroso, de 
doctor en Historia y delegado de Jerónimo Sánchez (Universidad 
Fe y Cultura de la Diócesis de Co de Sevilla). El 14 de enero, la Bi-
rla (Cáceres). que disertó sobre blioteca Viva de al-Ándalus aco 
711-1492: odio siglos que "rajaron Es- gerá .  la presentación de la reas-
parla. La próxima cita tendrá lu- ta Despega ferro, especializada en 
gar en la capital nazart el próxi historia militar y política de la 
mo 27 diciembre. con Manuel Antigüedad y el Medievo a cargo 
Chacón, que ofrecerá la ponen- de su director, Alberto Pérez. e 

LUCERA 	 CABRA ANIVERSARIO DEL SUCESO HISTÓRICO 

Durán asegura Analizan el declive del 
que el PSOE le 

dará  " vuelta a  reino visigodo de Toledo 
las elecciones 
andaluzas 

II EUROPA PRESS 

El secretario general del PSOE 
de Córdoba. Juan Pablo 
Durán. ha asegurado en Luce-
na que su partido dará la 
vuelta a los resultados en las 
próximas elecciones andalu-
zas. Durán asistió a la asam-
blea de los socialistas lucenti-
nos, presidida por el ex alcal-
de, José Luis Semillas. y a la 
que asistieron numerosos mi-
litantes. Durán resaltó el COM-

promiso de la Junta de Anda-
lucía con el centro sociosani 
taño y afirmó que la parte sa-
nitaria ya tiene una partida 

Se celebró una 

asamblea, presidida 

por José  Luis Bergillos 

en los presupuestos. También 
resaltó el interés la puesta en 
marcha de un plan renove pa-
ra el sector del mueble, una 
acción que puede servir para 
dinamizar la actividad de un 
gremio que atraviesa una gra-
ve crisis. Por su parte, José 
Luis Bergiltos resaltó que el 
PSOE seguirá apostando por 
el empleo y puso como ejem-
plo los más 100 puestos de 
trabajo que se crearán en el 
socio-sanitario. e 

O Las ponencias 
serán en Cabra, 
Córdoba y Granada 
hasta enero 

II JOSÉ PAORDO 
casa E  el Círculo de la Amistad 

de Cabra acogió ayer 
unas jornadas de histo- 

t d el 
1.300 aniversario de la caída del 
reino hispano-visigodo de Tolo 
do. Este seminario está organiza-
do por las asociaciones cultura-
les Égabro 1240 de Cabra y la 
granadina Granada 1492 y persi-
guen, como explicó Manuel 
Chacón, profesor de Historia y 
presidente de la asociación ega-
brense que se recuerde el aniven 
sano 'de uno de los más impar 
tantas y profundos procesos 
históricos que ha sufrido nues-
tra patria a lo largo de su dilata-
da historia -. 
Las jornadas se desarrollarán a 

lo largo de distintas sesiones a 
caballo entre Cabra, Córdoba y 
Granada, y se clausurarán el 
próximo 28 enero en Cabra, con 
una mesa redonda en la que par-
ticiparán varios ponentes y será 
moderada por el periodista y di-
vulgador José Javier Esparza. 
En la inuaguración que tuvo lu-

gar anoche, participó el presi-
dente del Circulo. Antonio Toro. 
el director de su liceo Artístico y 
Literario, Antonio Arrabal, así 

HINOJOSA DEL DUQUE 

Cruz Roja 
cumple 35 
años con 100 
voluntarios y 
200 socios , 

I MORIMOS 
a DEL OUOLE 

Ayer se iniciaban en la locali-
dad de Hinojosa los actos que 
Cruz Roja llevará a cabo para 
celebrar sus 35 años de vida 
en la localidad con una jorna-
da de puertas abiertas y diver-
sas exposiciones y demostra-
ciones en la sede de la propia 
asamblea local. Desde diciem-
bre de 1976 se han producido 
muchos cambios. En sus co-
mienzos tuvo un pérfil mar-
cadamente sanitario y de asis-
tencia en emergencias y aho-
ra ha diversificado su activi-
dad con proyectos dirigidos a 

El aniversario se 

celebra con jornadas 

de puertas abiertas 

las personas mayores como 
la teleasistencia y la ayuda a 
domicilio complementaria-, 
distribución de alimentos pa-
ra familias en situación de 
vulnerabilidad, intervención 
con minorías étnicas y activi-
dades de sensibilización im-
pulsadas por el voluntariado 
de Cruz Roja Juventud. En Hi-
nojosa, son más de un cente-
nar de voluntarios, y más de 
200 las que lo hacen como so 
cios. 

O Apadrinó la sesión de 
los nuevos letrados el 
exministro Ledesma 

!! Lucero 
25 letrados se han inscrito en el 
Colegio de abogados de Lucena, 
que ayer celebró su fiesta cole-
gial. 17 de los cuales eran italia-
nos lo que llamó la atención a 
los asistentes a la jura, que este 
año estuvo presidida por Fernan-
do Ledesma. exministro de Justi-
cia y consejero permanente de 
Estado..Además presidió el acto 
el decano, Juan González Palma, 
y actuó de secretario, Juan Car-
los Beato Fernández. El acto, en 
el Palacio Erisana, contó con la 
asistencia de muchas autorida-
des, así como representantes de 
varias instituciones. Los letrados 

fueron presentados por sus pa-
drinos, que juraron o prometie-
ron sus cargos tras lo que les re-
galarori Mandamientos del ahoga-
do, de Couture. También tuvo lu- 

gar la entrega de diplomas a los 
colegiados que han cumplido 25 
años y se presentó la revista Om-
sidenando, dirigida por José Marfa 
Morillo-Vela rd e. e 


